

## Vihara Avalokitesvara Mangga Besar Serahkan Bantuan ke Warga Kurang Mampu di Tangerang

**TANGERANG (IM)** - Atas imbauan Ketua Dewan Pengurus Majabumi Tanah Suci Maha Bhiksu Dutavira Sthavira, para jemaat di Vihara Avalokitesvara Mangga Besar, Kamis (31/12) lalu dan Minggu (3/1) lalu menyerahkan sumbangan kepada warga kurang mampu yang tinggal di sekitar empat vihara di Tangerang.

Penyerahan 400 paket sem-

bako tersebut berlangsung di Vihara Avalokitesvara Mangga Besar.

Penyerahan bantuan itu termasuk kepada petugas kebersihan di sekitar Vihara Avalokitesvara Mangga Besar. Bantuan yang diberikan terdiri dari 5 kilogram beras dan 3 bungkus mie instan.

Jemaat Vihara Avalokitesvara Mangga Besar bersama dengan anggota dewan pen-

gurus dan pimpinan Majabumi Tanah Suci berangkat menuju 4 vihara Tangerang untuk membantu pembagian paket sembako tersebut.

Bantuan diserahkan kepada warga sekitar Bodhisatta Buddhist Center Teluk Naga, Vihara Dhamma Desana Desa Neglasari, Vihara Dhamma Senapati dan Kwan Im Bio Sepatan Timur.

Maha Bhiksu Dutavira

Sthavira menyatakan selama pandemi korona ini perekonomian banyak warga dan jemaat terdampak perekonomiannya. "Dan hari ini kami membagikan paket sembako sebagai bentuk kepedulian kita kepada mereka sekaligus berbagi cinta kasih," ujarnya.

"Selain itu perayaan Imlek akan segera tiba. Kami membagikan paket sembako kepada warga kurang mampu

di kawasan Tangerang termasuk warga Tionghoa. Sehingga mereka dapat merayakan Imlek dengan penuh kebahagiaan," tambahnya.

Pada hari yang sama, Vihara Avalokitesvara Mangga Besar juga membagikan paket sembako kepada petugas kebersihan di sekitar vihara. Bantuan tersebut berasal dari sumbangan tanpa pamrih para jemaat. • jhk/din



Pimpinan Vihara Avalokitesvara Mangga Besar Maha Bhiksu Dutavira Sthavira.



**SERAHKAN SEMBAKO:** Pengurus Vihara Avalokitesvara Mangga Besar menyerahkan bantuan sembako di depan Vihara Tangerang.



**SIMBOLIS:** Jemaat secara simbolis menyerahkan bantuan kepada Bhiksu Vihara Avalokitesvara Mangga Besar.



**FOTO BERSAMA:** Upasika dan jemaat Pengurus Vihara Avalokitesvara Mangga Besar berfoto bersama sebelum menyerahkan bantuan sembako di kawasan Tangerang.



**FOTO BERSAMA:** Upasika dan jemaat Pengurus Vihara Avalokitesvara Mangga Besar berfoto bersama sebelum menyerahkan bantuan sembako.



**SERAHKAN SEMBAKO:** Pengurus Vihara Avalokitesvara Mangga Besar menyerahkan bantuan sembako kepada warga kurang mampu.



**PETUGAS KEBERSIHAN:** Perwakilan Vihara Avalokitesvara Mangga Besar menyerahkan paket sembako kepada petugas kebersihan.

## Rotary Club Medan Deli Distrik Bagikan Bingkisan Imlek ke Warga Tionghoa Prasejahtera

**MEDAN (IM)** - Penasihat Rotary Club Medan Deli Distrik 3400 Mo Zhuang Liang, Pembina Kencana Salim, Pemimpin Umum Wu Jia Xing dan rombongan anggota, Minggu (3/1) lalu mengunjungi

tiga lokasi untuk membagikan bantuan sembako kepada warga Tionghoa prasejahtera.

Tiga lokasi tersebut yaitu Klinik Rotary Club II Kota Bangun Jalan Suasa Lingku VII, Rumah A Fa Hamparan

Perak Jalan Dusun I Pauh dan Klinik Rotary Club I Labuhan Sei Mati.

Pemimpin Umum Wu Jia Xing menyatakan setiap menjelang perayaan Imlek, Rotary Club Medan Deli Distrik

3400 selalu menyelenggarakan pembagian paket sembako. Sehingga meringankan beban hidup warga sekaligus agar mereka dapat merayakan Imlek dengan penuh kegembiraan.

Paket sembako yang

digagikan kali ini terdiri dari beras, minyak goreng, gula pasir, tepung beras, yifu mie, kecap dan lainnya. Paket sembako diserahkan kepada 237 kepala keluarga di Kota Bangun, 57 kepala keluarga di

Hamparan Perak dan 250 kepala keluarga di Sei Mati.

Pengurus Rotary Club Medan Deli Distrik 3400 mengucapkan Selamat Imlek dan Semoga Dilimpahi Keberkahan kepada para warga.

Mereka juga menyatakan terima kasih atas seluruh bantuan yang diberikan para donator.

Sehingga kegiatan bakti sosial ini dapat berlangsung dengan lancar. • idn/din



**SERAHKAN BANTUAN:** Mo Zhuang Liang menyerahkan bantuan kepada warga di Kota Bangun.



Mo Zhuang Liang membantu warga membawakan paket sembako.



Suasana pembagian paket sembako di Hamparan Perak.



**FOTO BERSAMA:** Pengurus Rotary Club Medan Deli Distrik 3.400 berfoto bersama di depan rumah A Fa



**FOTO BERSAMA:** Pengurus Rotary Club Medan Deli Distrik 3400 berfoto bersama di depan Klinik Rotary Club.



**FOTO BERSAMA:** Pengurus Rotary Club Medan Deli Distrik 3400 berfoto bersama di depan Klinik Rotary Club.



Suasana pembagian paket sembako di Kota Bangun.



Suasana pembagian paket sembako di Sei Mati.

